

Hay muchos que van al bosque y sólo ven leña para el fuego.
(Anónimo)

Nº 12
00-01

Proyecto: cuanto antes, mejor

Ya os hemos hablado del proyecto y la tesina que hay que realizar en 4º como Memoria de la Licenciatura, pero os vamos a contar su lado más "humano".

A estas alturas, ya no es posible hacer tesina, ya que el plazo de inscripción finalizó el 31 de enero. Así que si hay algún despistado, ya sabe, a por el proyecto. La fecha máxima para inscribirlo es hasta principios de próximo curso, pero ÓXIDO ha hablado con alumnos de cuarto y todos fueron unánimes a la hora de aconsejar: "empezad cuanto antes".

Proyectos actuales

Ana Mata está investigando acerca de la verdad sobre la

Guerra del Golfo Pérsico, tema que le interesó a raíz de una clase de Estructura de la Comunicación de Masas en la que le hablaron del tema. Señala lo complicado de su elección debido a que la poca bibliografía que hay está en inglés.

Un problema parecido es el de Berta Tapias, que está analizando "El Ojo Crítico", informativo cultural de RNE. Ella también dispone de poca documentación y ha tenido que ir varias veces a hablar con la directora del programa para obtener información. Berta nos dijo que la elección del tema es importante: "mejor sobre un tema que te guste".

"Y un director que esté interesado", apostilla Eduardo Suárez, que trabaja sobre las columnas de Francisco Umbral. Para Eduardo, lo más difícil es fijar el tema y concretar los aspectos que se van a estudiar.

Pilar Fernández estudia los grupos de prensa regionales en España, idea que surgió como ampliación de un trabajo que había realizado anteriormente.

Laura Iglesias se ocupa de la comunicación de crisis, cómo actúa una empresa ante un problema de comunicación.

Cómo véis, un montón de ideas que nos ayudan a concretar las nuestras, ¿o no?

FACULTAD

Eventos y cómo organizarlos

El Gabinete de Organización de Eventos es una estructura dependiente de la Universidad Pontificia que se encuentra, concretamente, en la Facultad de Ciencias de la Información. Se trata de un departamento interno que nace a mediados de noviembre del pasado año para ocuparse de la parte organizativa de todos los congresos y eventos que organizan las distintas Facultades de la Universidad Pontificia. En la actualidad, se encuentra en estrecha colaboración con

Extensión Universitaria y juntos se han encargado de varias actividades de la Facultad: encuentros de Periodismo y Literatura, conferencia de Juanma Ortega, las Jornadas de Producción Audiovisual de Series de Ficción y otras.

Congresos para el 2002

Belén Schramm, encargada del Gabinete, nos cuenta que llevan estos meses ultimando acuerdos con las Facultades y todas aquellas instituciones que preparan congresos y otro tipo

de actividades de cara a la capitalidad cultural europea de Salamanca del 2002.

Belén también nos contó que el Gabinete quiere contar con la participación de los alumnos de Publicidad y Relaciones Públicas, pero aún no saben qué tipo de criterio seguirán para ello, si va a salir una convocatoria o no.